

P R O T O K O L L

**der 98. Delegiertenversammlung
vom Samstag, 26. März 2022
im Rest. Traube in 8465 Rudolfingen**

1. Präsenz/Wahl der Stimmzähler

Der Präsident Peter Römer begrüsst die Anwesenden, speziell die EM Toni Callegari, Hugo Maurer und Heidi Sutter. Als Gast wird etwas später Urs Weiss, Präsident Kleintiere Schweiz, eintreffen.

Die Traktandenliste wurde termingerecht versandt. Das letzte Protokoll wurde am 12. Juli 2021 erstellt und nicht im 2019. Die Traktanden 5 und 6 werden getauscht.

Der Präsident verliest die Namen der Verstorbenen 2019/2020 und 2021 und wir denken an sie in einer Schweigeminute.

Auf der Präsenzliste tragen sich 23 Personen ein. Es werden 50 Stimmkarten verteilt. Alle Sektionen und Clubs sind vertreten. Entschuldigt haben sich Walter Frei, René Hauser und Els Volk.

Als Stimmzähler werden gewählt: Willi Steiner und Oswald Schori.

2. Protokoll der schriftlichen DV vom 12. Juli 2021

Es wurde in der Tierwelt Nr. 32 vom 12. August veröffentlicht. Es sind keine Einsprachen eingegangen und es wird genehmigt und verdankt.

3. Abnahme

a) vom Jahresbericht des Präsidenten

Peter verliest ihn. Leider konnten fast keine Veranstaltungen durchgeführt werden (Corona-Vorschriften) und die gemeinsame Kantonale Ausstellung SH und ZH in Volketswil konnte nur als Tischbewertung ausgetragen werden. Der Züchterbesuch in Hallau im September wurde mit Erfolg durchgeführt. Der Bericht wird mit Applaus angenommen.

b) Jahresrechnung und Revisorenbericht

Werner Hangartner erklärt die Rechnung. Der Betrag beim Züchterbesuch Klettgau ist nicht aufgeführt, aber das Total stimmt. Beim Vermögen gab es per 31.12.2021 eine Vermögensverminderung. Heini Wiesmann verliest den Revisorenbericht. Rechnung und Bericht werden einstimmig angenommen und verdankt.

4. Wahlen

a) Vorstand: Es sind keine Rücktritte zu verzeichnen und alle stellen sich wieder zur Verfügung. Sie werden einstimmig in Globo wiedergewählt.

b) Präsident: Peter Römer stellt sich weiterhin zur Verfügung und einstimmig gewählt.

c) Rechnungsrevisoren: Peter Moser und Heini Wiesmann sowie René Utzinger als Ersatz werden ebenfalls einstimmig wiedergewählt.

6. Anträge (Taktanden getauscht):

Von Sektionen/Clubs sind keine eingegangen.

Der Antrag vom Vorstand wurde mit der Einladung versandt und bereits an der POK vorgestellt. Peter liest ihn vor. Der Kassier Werner erläutert die verschiedenen Abgaben, die vom Kantonalverband zu machen sind. Weil die Mitgliederzahl der einzelnen Sektionen/Clubs für die Verrechnung massgebend sei, wird festgestellt, dass diese anscheinend nicht stimmen, obwohl der Präsident die aktuellen Zahlen vom Sekretariat Kleintiere Schweiz erhalten hat. Die Sektionen/Clubs müssen aber selber dafür sorgen, dass diese Angaben stimmen. Der Präsident von KZVV Neuhausen Christoph Küpfer möchte in Zukunft ein Budget. Sie hätten die GV schon gehabt und können jetzt nicht mehr den Beitrag erhöhen. Er stellt einen Gegenantrag, als der vom Vorstand anzunehmen ist, dass die Gültigkeit aber erst ab nächstem Jahr gilt. Die Abstimmung ergibt eine grosse Mehrheit für den Antrag Vorstand und für die Einführung per sofort.

5. Festsetzen des Jahresbeitrages an die Hauptkasse

Dies wurde mit dem Antrag unter Trakt. 6 geregelt.

7. Festsetzen der Entschädigung an Kant. Vorstand und Delegierte

Diese bleibt: Präsident Fr. 30.--, übriger Vorstand Fr. 25.- pro Sitzung. Der Besuch der DV Kleintiere Schweiz und von ausserkantonalen Anlässen von Fachverbänden werden ebenfalls entschädigt. Dies wird einstimmig angenommen.

8. Kurzberichte Fachabteilungen:

Für die POK Rassegeflügel Schweiz haben wir uns entschuldigt. Details sind auf der Homepage und im Kleintiermagazin nachzulesen.

Die POK Rassekaninchen Schweiz wurde am 12.3.22 in Reiden durchgeführt und von Werner Hangartner und Peter Römer besucht. Es soll im Ausstellungsreglement diverse Anpassungen geben: Eingangskontrolle erst in den Boxen, bevor das Publikum eingelassen wird und Abschaffung der Richtpunkttabelle. Da die Tierwelt verkauft wurde, gibt es keine Förderbeiträge mehr. Die Schweiz. Rammlerschau 2022 in Thun war eine schöne Ausstellung. Für die nächste im 2027 oder 2028 wäre eine Ausstellung in der Ostschweiz erwünscht, ansonsten die Berner diese wieder in Thun durchführen.

9. Ehrungen

Es sind keine.

Chris Graf führt die Rangverkündigung der Tischbewertung in Volketswil durch. Diese ist auf unserer Homepage ersichtlich zum Herunterladen.

10. Bestimmung und Wahl des nächsten Tagungsortes

Diese wird am Samstag, 25. März 2023 stattfinden. Der Ort ist noch offen.

11. Vergebung von Ausstellungen

Es sind folgende **Jungtierschauen** vorgesehen:

23./24. April KTZV Marthalen in der Stadtgärtnerei in Schaffhausen

4./5. Juni (Pfingsten) KZVV Neuhausen in den Tobeläckern in Neuhausen

61. Schaffh. Kant. Verbandsausstellung

13.-15. Januar 2023 in Marthalen mit KTSH und Loh- und Franz. Widder Club Vom OK informiert Werner kurz. Zusätzlich werden ca. 50 Tiere des Schweizerischen Weiss-Riesenkaninchen Club angeschlossen sein. Weitere Anfragen konnten nicht berücksichtigt werden.

Für die kommenden Kant. Ausstellungen werden noch Organisatoren gesucht.

12. Verschiedenes

Urs Weiss, Präsident Kleintiere Schweiz, dankt allen Ausstellern, den Organisatoren und Vorstandsmitglieder, die sich für das Hobby Kleintierzucht einsetzen. Er kommt auf die Themen der bereits abgehaltenen POK zurück. Dem neuen Kleintiermagazin fehlen noch viele Abonnenten. Beiträge unsererseits wie Berichte über Veranstaltungen und auch Gratulationen etc. werden gerne publiziert. An der DV im Jura kommt es zur Abstimmung über die den Antrag Verteilung von 2 Millionen an die Fachverbände. Die neuen schlanken Statuten werden zur Vernehmlassung der DV auf der Homepage Kleintiere Schweiz präsentiert. Abschliessend wünscht Urs uns viel Glück im Stall und gute Gesundheit.

Jahresprogramm 2022: Auf dem verschickten Programm stimmen die Daten der Jungtierschauen nicht. Auf der Homepage sind sie richtig aufgeschaltet.

Der Präsident ruft auf, Stimmkarten für die DV unbedingt abzugeben, an die Delegierten die an die DV Kleintiere Schweiz und Fachverbänden gehen. Anmeldung zum Mittagessen obligatorisch!

Auf die Frage von Roland Müller nach dem Chip informiert Urs Weiss, dass diese Reiskorngrösse haben und im Fell sind. Kurse für die Anbringung werden laufend gegeben. Die Preise für den Chip variieren je nach Anbieter und Menge.

Peter weist auf unsere neue Homepage hin und ruft dazu auf, online Beiträge und auch Fotos zu senden. So kann unsere Homepage mit aktuellen Beiträgen interessant gehalten werden!

Es gibt keine Wortmeldungen und Peter Römer schliesst die Versammlung um 20.00 Uhr.

Oberstammheim, 2. April 2022

die Aktuarin: Heidi Sutter